

Lehrstellenbörse läuft noch bis zum 26. März

Unternehmerfabrik des Landkreises wirbt mit der Hilpoltsteiner Stadtverwaltung und den Schulleitern für die Online-Veranstaltung

Hilpoltstein – Seit diesem Samstag läuft die Hilpoltsteiner Lehrstellenbörse 2022, die noch bis zum 26. März in digitaler Form stattfindet. Die Organisatoren rührten am Montag nochmals die Werbetrommel für ihre Veranstaltung. Bürgermeister Markus Mahl zeigte sich dabei erfreut, dass mit Stefan Bindner (Realschule), Willibald Schaffer (Mittelschule) und Sigrid Fehn (Gymnasium) auch die Vertreter der weiterführenden Schulen in Hilpoltstein gekommen waren. „Denn die Erfahrung hat gezeigt, dass unsere Lehrstellenbörse umso erfolgrei-



Auch auf dem dreirädrigen Werbefahrzeug der Rother Unternehmerfabrik wird für die Hilpoltsteiner Lehrstellenbörse geworben, die seit Samstag und noch bis zum 26. März läuft. Foto: Tschapka

cher ist, je mehr sie in den Unterricht mit einbezogen wird“, sagte Mahl.

Da die Unternehmerfabrik des Landkreises Roth für die Hilpoltsteiner Lehrstellenbörse ihre digitale Infrastruktur zur Verfügung gestellt hat, bedankte sich Melanie Antretter vom Jugendreferat bei den beiden Vertretern der Unternehmerfabrik, Felix Lehnhoff und Sabine Saekel, dafür, dass man sich auf deren Homepage „als eigenständiges Format“ präsentieren dürfe. Den Zugang zur digitalen Lehrstellenbörse findet man unter www.ausbildung-roth.de.